

## Die Uplandschule informiert

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler!

### Aktuelles aus dem Schulleben

- Das Zirkusprojekt unserer Grundschule war ein voller Erfolg. Motivierte Kinder, zufriedene Lehrkräfte und ein begeistertes Publikum beweisen, dass es sich lohnt, Projekte als Ergänzung des Fachunterrichts zu organisieren. Unsere Grundschülerinnen und Grundschüler konnten erleben, dass es einfach Spaß macht, etwas richtig gut zu können und sich auf den Anderen verlassen zu können.
- Vive la France. 20 Schülerinnen und Schüler aus Gymnasial- und Realschulklassen tauchen in der Zeit vom 22. Mai bis 29. Mai 2013 in das französische Alltagsleben ein. Neben den Sehenswürdigkeiten und natürlich dem Besuch der Partnerschule in Chateâudun steht vor allem die Metropole Paris auf dem Besichtigungsplan. Herr Baumann und Herr Schütze begleiten die Austauschfahrt.
- Im Schuljahr 2013/2014 kehrt der Gymnasialzweig der Uplandschule zu G9 zurück. Die zukünftigen Klassen 5 und 6 werden nach den Lehrplänen und der Stundentafel für den sechsjährigen gymnasialen Bildungsgang unterrichtet. Die zweite Fremdsprache beginnt wieder mit der Jahrgangsstufe 7. Somit ist die Möglichkeit gegeben, dass gute Realschülerinnen und -schüler bei entsprechender Eignung in den Gymnasialzweig wechseln können.
- Das Land NRW stellt zum Ende des laufenden Schuljahres die Erstattung der von der Stadt Brilon vorgelegten Beförderungskosten für Schülerinnen und Schüler ein. Die Schule selbst hat mit unterschiedlichen Entscheidungsträgern Gespräche geführt, die jedoch über vage Auskünfte nicht hinausgekommen sind. Angeblich sollte es für das kommende Schuljahr zu einer Zwischenlösung kommen. Diese ist aber nach Auskunft des Schulträgers eher unwahrscheinlich. Demnach müssen die Eltern die Fahrtkosten selbst übernehmen.
- Unsere Aula ist mit Hilfe des Fördervereins moderner geworden. Neue auf einer Traverse befestigte Scheinwerfer und Lautsprecher sowie ein professionelles Mischpult erleichtern die Bühnenarbeit und bereichern den Musikunterricht. Ein Dachboden ist zu einem Lagerraum für Musikinstrumente ausgebaut worden, eine andere Dachbodenhälfte wurde in ein funktionstüchtiges und übersichtliches Archiv umgebaut.

### Beschlüsse der Schulkonferenz

Die Schulkonferenz hat am 10. April 2013 beschlossen:

- Im Rahmen eines **Pilotprojektes** für die zukünftige Jahrgangsstufe 6 müssen alle Schülerinnen und Schüler, deren Leistungen in den Fächern Englisch und Mathematik schlechter als ausreichend (Note 4) sind, verbindlich an einem Förderkurs für die Dauer von einem halben Jahr teilnehmen.
- Alle Schülerinnen und Schüler der zukünftigen Jahrgangsstufe 5 des Gymnasialzweiges sind beginnend mit dem Schuljahr 2013/2014 bis zum Abschluss der Jahrgangsstufe 10 verpflichtet, zwei Module aus den Bereichen „Fördern und Fordern“ und/oder „Sport“ und ein zusätzliches Angebot aus dem Modul „Soziales Lernen“ auszuwählen und zu belegen. Die Schülerinnen und Schüler werden ein Portfolio führen und dieses am Ende der Jahrgangsstufe 10 der Schulleitung vorlegen. Das Portfolio wird durch einen Vermerk im Zeugnis der zehnten Klasse dokumentiert. Schülerinnen und Schüler des Haupt- und Realschulzweiges weisen ein Angebot des Moduls „Soziales Lernen“ im Abschlusszeugnis nach.

Ein Formblatt für das zu führende Portfolio wird von Seiten der Schule entwickelt.